



Comunicado

El PSOE apoya la huelga mundial por el clima

El PSOE apoya las huelgas y manifestaciones convocadas en nuestro país, como en el resto del mundo, para este viernes, 27 de septiembre, reclamando a los Gobiernos medidas más enérgicas en la lucha contra el cambio climático.

Los socialistas hemos sumado el valor de la sostenibilidad a nuestros principios como organización; siendo así que compartimos plenamente las reivindicaciones que inspiran estas movilizaciones mundiales-apoyadas por Alianza por el Clima, Fridays for Future y otras más de 300 organizaciones-, entendiéndolo, como se reclama, que es urgente adoptar acciones muy valientes para afrontar la emergencia climática.

Para abordar este reto, es indispensable la acción conjunta de la ciudadanía en favor de la salud del Planeta. El PSOE asume en sus propuestas, y desarrolla en la acción del Gobierno, un compromiso irrenunciable para trabajar por un progreso duradero y una transición ecológica justa.

Fruto de este compromiso, el Gobierno de Pedro Sánchez ha sentado las bases para la transformación de nuestro modelo energético con el Marco Estratégico de Energía y Clima, cuya herramienta de implementación, el Plan Nacional Integrado de Energía y Clima, ha obtenido la valoración más destacada por parte de la Comisión Europea en términos de ambición, credibilidad y calidad.

El propósito es llegar a 2030 con una generación eléctrica renovable del 74% del total y con una remisión de emisiones en el conjunto de nuestra economía de un 20%; después de haber superado incrementos del 50%, significa reducir las emisiones actuales en un tercio en diez años. El horizonte es alcanzar una economía neutra en carbono en 2050.

De esta forma, España ha tomado el camino de la ambición y, como el presidente del Gobierno en funciones, Pedro Sánchez, ha proclamado en la Cumbre de Acción Climática de la ONU, nuestro país quiere, además, situarse a la vanguardia de la respuesta multilateral al desafío de la crisis climática.

Consciente de que una complicidad creciente de la ciudadanía, y en especial de los jóvenes, es el mayor activo para alcanzar el objetivo marcado, el PSOE anima a sus militantes y simpatizantes a apoyar y participar en las manifestaciones y movilizaciones que tendrán lugar este viernes por todo el país.